



紫陽花

～あしたの じぶんは さいこうの じぶん～

創立149周年
富並小学校だより
令和5年7月1日(No.3)
文責:校長 工藤美紀



*富並小 Web
ページでもご
覧ください。

夏はもうすぐ！プール開き



6月13日(火)、全校生で役割を分担し、プール清掃を行いました。1、2年生はプールサイドの草取り、3年生から6年生は水着に着替えてのプールの側面と床磨きです。ホースで水を流しながら、ブラシやたわしで丁寧に汚れを落としました。

プール開きはいにくの雨のため体育館で行いましたが、21日(水)には梅雨の晴れ間を縫って、今年初のプール学習です。水に入ったときはちょっぴり冷たく感じましたが、慣れてくると元気いっぱいもぐったり、泳いだりすることができました。さすが、富並小の子供たちです。



白熱！大相撲 富並場所



6月8日(木) 清々しい天気の下、相撲学習を公開しました。公開日までの2週間の「相撲体験学習ウィーク」で、体全体を使って相手を押すこと、相撲の取り方や土俵上での作法について学習しました。練習を通して、心と体を鍛えました。

8日は、「一番勝負」と「三人抜き」を行いました。土俵際まで追い詰められてもぐっところえ、必死に踏ん張る姿。時間内に勝負がつかず、引き分けとなる好取組がたくさんありました。そして、土俵上の2人を一生懸命応援する声。白熱した勝負に会場からもたくさんの拍手が起こりました。



きょう、すもうがくしゅうをしました。三人ぬきでゆうさんにかけて、このまま三人ぬきたつせいなるかなと思っただけれど、つぎにまけてしまつてくやしかったです。

一ばんしようぶでけんしゆんさんとたいせんして、力を入れて土ひょうのちかくまでおしました。くるつとまわされて土ひょうのそとにおし出されたけれど、いいすもうをとれてうれしかったです。

らい年は、三人ぬきをたつせいたいなと思いましたが、一ばんしようぶでもがんばりたいと思います。

二年 男子

きょう、すもうがくしゅうがありました。はじめに、一ばんしようぶで、あかりさんとすもうをとつてかったので、うれしかったです。

つぎに、三にんぬきで、あかりさんにはかちました。が、ふたりめのはるさんにはまけてしまいました。二ねんせいのはるさんは、つよかったです。

らいねんのすもうがくしゆうでは、三にんぬきをしてしようじょうをもらいたいです。

一年 女子



わたしが一番白熱したと思うのは、三人抜きです。「いけー」「ふんばれー」「まわせー」「がんばれー」などの声が聞こえてきました。がんばろうと思いましたが、私の三人目は、ゆなさんでした。とくだわらまで追いかけてみました。まわしをもって持ち上げたとき、出したと思つたら、とくだわらに足を引っかけました。ねばり強いなと思つて、「一、三回持ち上げてやつと出せました。よかったです。」

来年も練習を忘れず、ゆなさんやほかの同級生に負けないようにします。

四年 女子

最初に一年生から四年生の一番勝負をしました。わたしは七試合目でれいさんと戦いました。戦いが始まつておしたりおされたりして、と中まではじゆん調だったけれど、二十秒くらいの時、れいさんからおされて足が出て負けてしまいました。来年は勝ちたいなと思いました。

三年 女子

なんでも挑戦し 自然にふれ合い



協力して絆を深めよう

6月22日(木)から1泊2日で、5、6年生が朝日少年自然の家での宿泊体験学習を行いました。4つの班に分かれ、班長をリーダーとして班のめあてを決め、様々な活動にチャレンジ。自然の冒険では声を掛け合い、励ましながらのがけ下り、ネイチャートライアルではみんなで頭と体を使ってのコース巡り。そして、火起こしから始まる野外炊飯のカレー作り。協力しなければできないことが多かったのですが、先生に頼ることも少なく、自分たちで考え活動することができました。この2日間で深めた絆で、これからも学校の中心となって活動してくれることを期待しています。



老人クラブの方々に先生に、笹まきづくり

6月14日(水)地区の老人クラブの方々にお願いいただき、笹まきづくりに取り組みました。笹にくるんだもち米が、笹の葉から出ないように包むこと、そして一番の難関は程よい力加減でひもで結ぶことです。優しく、丁寧に教えていただいたおかげで、たくさん作り、家に持ち帰ることができました。この時期にしか体験できない、貴重な時間になりました。



学校評議員会を開催しました

| | |
|------------------|---------|
| かがやきの里大高根推進協議会会長 | 阿部 作雄 様 |
| 大高根地域連合会会長 | 黒沼 敏弥 様 |
| 大高根地域市民センター長 | 工藤 良夫 様 |
| 民生委員児童委員地区代表 | 井上 清 様 |
| 本校 PTA 会長 | 伊藤 真司 様 |



5月26日(金)、学校評議員の方をお招きして、第1回学校評議員会を開催しました。村山市教育委員会からの委嘱状をお渡しし、授業の様子を見ていただきました。その後、学校経営について説明させていただいた後、ご意見やご感想をいただきました。以下、主なものをご紹介します。

- ・子供たちが地域の行事に参加することでつながりが保てる。いろいろ手伝いたいので、ぜひ声をかけていただきたい。
- ・少ない人数でのびのびと学校生活を送っている。少人数の良さもあり、幸せである。
- ・複式学級(少人数)だからできない、ということがないように、できることは協力したい。

